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DISCUSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 75 DEL 

20.12.2010. 

 

De Donno: “Propongo all’attenzione del Consiglio comunale il rinnovo della convenzione 
tra l’A.V.C. e l’ente Comune. E’ un rinnovo di validità triennale. L’A.V.C. è un’importante 
associazione di volontariato che è presente sul nostro territorio con una importantissima 
valenza sociale, che collabora ormai da anni con l’ente Comune e gestisce alcuni tra i 
servizi che il Comune ha in essere; li elenco brevemente: trasporto anziani, trasporto 
disabili, trasporto minori, presso case di cura, presso ospedali, presso centri diurni, 
sostegno e servizio agli anziani, sostegno e servizio dell’assistenza domiciliare educativa 
sia a favore di minori che di portatori di handicap, attività di supporto scolastico ed extra-
scolastico nel senso dell’accompagnamento, collaborazione nell’attività di carattere ludico 
– creativo, consegna dei pasti a domicilio nell’ambito del S.A.D. 
Una collaborazione partita quest’anno, di cui siamo orgogliosi, è la collaborazione che 
l’A.V.C. insieme all’Associazione San Marco ha nei confronti del Comune, è nell’ambito del 
progetto “Last minute market” che ormai è ampiamente apprezzato. 
Non mi dilungo perché il ruolo sociale dell’Associazione Volontari Curtatone, per quanto 
riguarda il Comune e per quanto riguarda i cittadini, è nota. Il Comune come contribuisce? 
L’Associazione utilizza i suoi automezzi e il Comune versa un contributo forfetario di 2.500 
euro all’anno, paga un quinto del rimborso di spese per il carburante, paga le assicurazioni 
degli automezzi, dietro ovviamente una giustificazione da parte dell’Associazione. 
Chiedo da parte del Consiglio comunale il rinnovo di questa convenzione triennale.” 
Sindaco: “E’ aperta la discussione.” 
Rosa: “Premettendo che l’A.V.C. è un’associazione importantissima per il nostro territorio, 
vorrei fare due puntualizzazioni; secondo me, questa convenzione è un po’ carente 
nell’esplicare bene come viene calcolato il rimborso del prezzo del carburante: guardiamo i 
km? Mettiamo le schede carburante che poi sappiamo non essere molto veritiere…? In più 
non si capisce – come Lei ha detto, Vice-Sindaco – se il rimborso pari a 2.500 euro l’anno 
…pari a un quinto del consumo di carburante…” 
De Donno: “No, un contributo forfetario annuale di 2.500 euro; a questo va aggiunto un 
contributo di un quinto della spesa del carburante, giustificato dal foglio carburante; non 
kilometrico.” 
Rosa: “Volevo solo puntualizzare che nella convenzione fosse più specifico il metodo per 
calcolare il quinto della spesa carburante…” 
De Donno: “Si, qui un quinto del prezzo corrente del carburante lascia intendere “sulla 
carta carburante”…” 
Rosa: “…quindi non sui kilometri effettivamente fatti dai mezzi. La cosa è un po’ diversa! 
Visto che sono soldi che dà il Comune, sarebbe più corretto farlo sui kilometri percorsi.” 
De Donno: “Diciamo che è un servizio che il Comune dà gratuitamente ad 
un’associazione di volontariato.” 
Rosa: “Certo. Poi la seconda cosa, che secondo me non è da meno, è inserire nella 
convenzione la presentazione del bilancio dell’Associazione, che io non ho trovato nella 
convenzione. Visto che il Comune elargisce soldi pubblici, l’Associazione presenta il 
bilancio.” 
De Donno: “Questa convenzione, in realtà, non è preclusiva del bilancio dell’A.V.C.: sono 
due cose completamente distinte. Questa è una convenzione che il Comune fa per avere 
in cambio dall’Associazione alcuni servizi che altrimenti non potrebbe mettere in essere. 
Noi siamo comunque alla luce della grande collaborazione che c’è tra l’ente Comune e 
l’A.V.C.; quando l’A.V.C. presenta il bilancio, invita sempre l’ente Comune. Grazie.” 
Maffezzoli: “Chiedo la parola perché come iscritto all’A.V.C. e come facente parte del 
comparto autisti questo punto mi stimola a fare alcune considerazioni. Apprezzo l’operato 
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del Comune, il sostegno e l’assistenza che fa all’A.V.C. ed altrettanto penso che ne 
consideri anche il supporto. Vorrei chiedere se fosse possibile invece aumentare 
leggermente il contributo…! Anche perché sapete che l’A.V.C. si sostiene con le liberalità, 
con il contributo dei soci e con il famoso cinque per mille; ora però pare che con la 
Finanziaria il famoso cinque per mille che giunge alle tesorerie dello Stato centrale, venga 
poi riversato solo in parte (25%) e credo che avremo delle difficoltà. 
Volevo rispondere al Consigliere Rosa in senso benevolo: il bilancio della nostra 
associazione è sempre corretto, è visibile, fatto con diligenza e correttezza; la carta 
carburante non viene mai artefatta, state tranquilli! Un’Associazione che merita la nostra 
riconoscenza, attestata non solo da noi amministratori ma anche dalla collettività, insieme 
alle altre associazioni che non voglio trascurare.  
Ci trova assolutamente favorevoli; ho solo voluto eccepire un po’ per mettere in rilevo la 
faccenda del bilancio e del carburante.” 
Rosa: “Volevo replicare al Consigliere Maffezzoli, nel senso che la mia non era un’accusa 
e non voleva mettere alcun dubbio sull’A.V.C., anzi; ho premesso anche che era 
un’Associazione fondamentale per il nostro Comune. Ho detto solo: nella convenzione, per 
una trasparenza totale e completa nei confronti dei cittadini – perché sa, Maffezzoli, che le 
malelingue poi sono quelle che distruggono le cose…” 
 
L’esito della votazione è il seguente: voti favorevoli 19; voti contrari: 0; voti astenuti: 0. 
La votazione viene ripetuta per l’immediata esecutività. L’esito della votazione è il 
seguente: voti favorevoli 19; voti contrari: 0; voti astenuti: 0. 


